



DECLARACIÓN DE POLÍTICA ERASMUS (ESTRATEGIA GLOBAL)

Los países con los que podemos trabajar son aquellos que colaboran con el Consorcio (actualmente integrado por la Junta de Castilla y León, el Ministerio de Educación, la Confederación de Empresarios de Castilla y León y Empresa Familiar de Castilla y León, Caja Burgos, el Consejo regional de Cámaras de Comercio y la Cámara de Comercio de Burgos) dado que nosotros somos socios. Estos países son: Bélgica, Rp. Checa, Dinamarca, Alemania, España, Grecia, Francia, Irlanda, Italia, Chipre, Luxemburgo, Países Bajos, Austria, Portugal, Eslovaquia, Finlandia, Suecia Reino Unido, Islandia, Liechtenstein, Noruega, Bulgaria, Estonia, Letonia, Lituania, Hungría, Malta, Polonia, Rumania, Eslovenia y Turquía.

El Centro Concertado María Madre-Politecnos dispone de una amplia oferta educativa que incluye Educación Infantil, Educación Primaria, Educación Secundaria, ciclos formativos de Grado Medio (Estética Personal Decorativa, Peluquería, Cocina y Gastronomía, Confección y Moda, Gestión Administrativa, Cuidados Auxiliares de Enfermería y Farmacia y Parafarmacia), ciclos formativos de grado Superior (Administración y Finanzas, Estética Integral y Bienestar y Educación Infantil) y Programas de Cualificación Profesional Inicial (Ayudante de Cocina, Ayudante de Peluquería y Auxiliar de Servicios Administrativos).

Además, apostamos por un compromiso con la calidad que persigue la excelencia. De hecho, el centro María Madre-Politecnos está inmerso en dos procesos de calidad:

- ISO 9001-2008. Se consiguió la primera certificación en 2008 y todos los años conseguimos la recertificación. La última auditoría superada ha sido en noviembre de 2012.
- En enero de 2013 se obtuvo la calificación en EFQM 200+ y seguiremos trabajando con el objeto de lograr la certificación EFQM 300+ para el año 2015.

Uno de nuestros objetivos de calidad es fomentar entre nuestros alumnos el sentido de pertenencia a la cultura europea. Por eso estamos participando en distintos programas:

- Somos centro Bilingüe en Enseñanza Primaria Obligatoria y estamos desarrollando un amplio Programa de Bilingüismo a otros niveles que permita a los alumnos aumentar sus competencias lingüísticas.
- Disponemos de Carta Erasmus Extendida desde el año 2007, lo cual ha permitido que nuestros alumnos se beneficien del Programa Erasmus y puedan realizar la Formación en Centros de Trabajo en empresas de la Unión Europea. Además este año hemos conseguido la Carta Erasmus para la Educación Superior hasta el año 2020. La FCT es un módulo que está definido en el curriculum de FP del sistema educativo español, por el que los estudiantes se incorporan al mundo laboral para realizar prácticas,

conocer su entorno y ampliar conocimientos; es un módulo que deben superar para poder conseguir su titulación académica. Así, algunos de nuestros estudiantes han realizado prácticas en Padua, Italia (3 alumnas), Cork, Irlanda (3 alumnas), Londres, Reino Unido (2 alumnas), Salzburgo, Austria (1 alumna) y Westport, Irlanda (1 alumna). De este modo, además de adquirir experiencia laboral, perfeccionan sus habilidades lingüísticas, mejoran la comprensión del entorno económico y social de la unión y se facilita la integración en Europa.

La Carta Erasmus ha sido ampliamente difundida entre los miembros de la comunidad educativa, en el Claustro de Profesores, seminarios de profesores interesados, información a los alumnos de CFGS, comunicación al Consejo Escolar del Centro, publicitación en la página web del centro, en los tablones de anuncios y en los medios de comunicación local (prensa y canales de TV).

Otros Proyectos que estamos desarrollando son los siguientes:

- Gestión del Conocimiento (En el año 2012, participamos en el Proyecto de Gestión del Conocimiento, en colaboración con la Universidad de Burgos, empresas y otros centros de Formación Profesional subvencionado por el Ministerio de Educación y Ciencia).
- Protección de datos (para garantizar y proteger, en lo que concierne al tratamiento de los datos personales, las libertades públicas y los derechos fundamentales de las personas físicas, y especialmente de su honor e intimidad personal y familiar).
- Respeto al medio ambiente (basándose sobre todo en el reciclaje y en el uso racional del papel).
- Convivencia (para promover la buena relación entre todos los miembros de la comunidad educativa, con figuras como la del mediador y la del representante par la igualdad de género).
- Relación con las empresas (Promover convenios de colaboración con diferentes empresas, formación profesional dual, etc)
- Pastoral (para promover los valores propios del Evangelio).
- Formación de desempleados (nuestro centro colabora en la actualidad con el Servicio Público de Empleo de Castilla y León (ECYL) para la impartición de cursos de formación para desempleados (FOD):
- Bolsa de empleo (para ayudar a nuestros alumnos a encontrar empleo cuando finalizan su formación).

IMPACTO DEL PROGRAMA ERASMUS

El impacto de la participación del Centro Concertado María Madre-Politecnos en el Programa Erasmus, se ve reflejado en los siguientes puntos:

1) Aumentar los niveles de éxito para proporcionar los titulados e investigadores que necesita Europa.

Todo el Claustro de profesores y el Departamento de Orientación trabaja para motivar al alumnado y así conseguir disminuir las tasas de abandono. Atendemos a muchos alumnos que pertenecen a familias desestructuradas y a minorías étnicas, los cuales tienen más dificultades para continuar su formación. Para ellos ofrecemos vías alternativas como los Programas de Cualificación Profesional Inicial. Para nuestros alumnos adultos, con menos disponibilidad de tiempo, se intenta ofrecer una formación más flexible, con posibilidad de renuncia de módulos.

La oferta de becas Erasmus, es un incentivo más que hace que los alumnos luchen por obtener calificaciones más altas y mejorar sus competencias lingüísticas.

2) Mejorar la calidad y la pertinencia de la educación superior.

La obtención de un título en nuestro centro es una garantía para el alumno porque adquiere competencias que le permiten desarrollar con éxito una actividad profesional cualificada. Para favorecer su inserción laboral, el centro dispone de una bolsa de empleo al que recurren las empresas en sus procesos de selección. Las empresas consideran un valor en alza el conocimiento de idiomas y la experiencia que aporta una estancia en un país europeo.

3) Reforzar la calidad mediante la movilidad y la cooperación transfronteriza.

Para aumentar el espíritu de movilidad entre nuestros alumnos se realizan sesiones informativas sobre las becas Erasmus. El alumnado es consciente de que la movilidad aumenta sus capacidades profesionales, sociales y su empleabilidad. Además, dicho período de prácticas no sólo es reconocido de igual manera que el realizado en una empresa española, sino que goza de una mayor consideración.

4) Hacer que funciones el triángulo del conocimiento: Relacionar la educación superior, la investigación y las empresas para favorecer la excelencia y el desarrollo regional.

Colaboramos con numerosas empresas locales y regionales para lograr diferentes objetivos a) Formación práctica del alumno, b) Transferencia del conocimiento, c) Acuerdos de Formación Profesional Dual y d) Transmisión del espíritu empresarial (el programa Erasmus estimula las habilidades emprendedoras).

5) Mejorar la gobernanza y la financiación.

Para conseguir otras fuentes de financiación además de la pública, se ofertan cursos de formación no reglada, se participa en proyectos financiados por entidades públicas y privadas, se colabora con el ECYL en cursos de formación para desempleados, etc.

Para estimular al profesorado, el equipo directivo plantea Planes Anuales de Formación. Uno de los objetivos formativos más relevantes es el bilingüismo, que persigue una mejor transmisión de competencias lingüísticas a los alumnos y mayor participación en otros proyectos europeos.